

# La colombiana **Ecopetrol** es la primera empresa energética en América Latina en verificar su huella de agua











Hace 8 horas





## SEBASTIAN ROMERO

El Icontec certificó esta semana a Ecopetrol como la primera empresa de minería y energética en América Latina en verificar su huella de agua. El proceso fue realizado en las refinerías de Cartagena y Barrancabermeja, así como en los campos de Santander y el Meta.

La huella de agua se refiere a la cantidad de agua que requiere la compañía para producir un barril de petróleo, de gas y de combustible. Este estudio no solamente incluye lo usado en las refinerías, sino también toda la cadena de bienes y servicios requeridos.

Aunque los números del consumo de agua no fueron divulgados por parte de Ecopetrol ni del Icontec, todo el proceso fue realizado de acuerdo al estándar internacional ISO 14046, que establece principios, reglas y requerimientos para evaluar el consumo de agua en productos, procesos y organizaciones

### TF RECOMENDAMOS



Oppo A17: llega a Colombia un 'smartphone' económico, con batería extragrande



WhatsApp permitirá poner notas de voz como estado, chatear con uno mismo y enviar fotos en



Spotify lanza 'DJ', una función de locutor de radio virtual' impulsada por IA

SUSCRÍBETE A XATAKA COLOMBIA

Recibe un email al día con nuestros artículos:

Tu correo electrónico

SUSCRIBIR







El estudio solamente cubre hasta ahora 4 de los activos totales de la compañía, por lo que todavía falta un buen camino por recorrer. Sin embargo, es un buen **primer paso** hacia las metas ambientales de la compañía.

"Sin duda, es una apuesta empresarial muy importante en cuanto el manejo y aprovechamiento del recurso hídrico y esperamos que sean punta de lanza en el sector para que las demás organizaciones se unan a esta meta" – Martha Corredor, gerente de Validación y Verificación de Icontec.

Recordemos que Ecopetrol actualmente tiene la meta de ser 'agua neutral' en 2045, por lo que esta evaluación es importante para marcar una hoja de ruta de en dónde está la compañía y hacia dónde tendrá que moverse en el próximo par de décadas.

La 'agua neutralidad' significa que una empresa puede lograr el balance entre el consumo de agua en sus actividades y la que están reponiendo al medio ambiente. Esto lo logran por medio de campañas para reducir el consumo de agua así como la creación de proyectos de compensación de agua.

Como añadido, Ecopetrol presentará el próximo 28 de febrero sus resultados en el último trimestre de 2022, por lo que muy seguramente presentará cifras más concretas en esa fecha.



# m RECOMENDADO EN MAGNET

Que Putin haya suspendido el tratado con EEUU para el control de armas nucleares no significa nada. Llevaba meses violándolo

La nueva conspiración favorita de Internet es la niña polaca que dice ser Madeleine. Y la estamos viviendo en tiempo real

Las empresas más importantes de cada provincia de España, en un mapa interactivo

Casi nadie entiende cómo se solicita la ayuda de 200 euros. La burocracia española lo hace a propósito

SUSCRIBIR

# EN XATAKA COLOMBIA HABLAMOS DE...

Aplicaciones Legislación y Derechos Cazando gangas Eventos Samsung iPhone 6S Xiaomi

Importación de celulares en Colombia

Pantalla Elástica



Tu correo electrónico



RECIBE UN EMAIL AL DÍA CON LOS ARTÍCULOS DE XATAKA COLOMBIA:



Q

SUBIR 🔺

Buscar en Xataka Colombia



VER MÁS TEMAS

**TECNOLOGÍA** Xataka Xataka Android

VIDEOJUEGOS

3DJuegos PC

**ENTRETENIMIENTO** 

Sensacine

**GASTRONOMÍA** 

Directo al Paladar

ESTILO DE VIDA

Vitónica

Compradiccion

Decoesfera

LATINOAMÉRICA

Directo al Paladar México